

La Ciudad Deportiva de Maracena ofrece un nuevo servicio de fisioterapia

Edición

El Ayuntamiento de Maracena ha puesto en marcha un nuevo servicio en la Ciudad Deportiva de la localidad. Se trata de la atención de un fisioterapeuta que atiende a los usuarios para tratar diversidad de lesiones como microrroturas musculares, pequeñas contracturas o luxaciones.

En los dos meses que lleva en funcionamiento, 264 pacientes han sido atendidos con diversidad de lesiones. La media, por tanto es de 132 usuarios al mes por lo que se valora positivamente la acogida de este servicio.

“En tiempos de dificultades, en Maracena tratamos de afianzar nuestros servicios o incluso mejorarlos y potenciarlos con el objetivo de beneficiar a la ciudadanía”, explica Noel López, alcalde de Maracena.

Este servicio es totalmente gratuito y no solo está abierto a deportistas federados sino a disposición de todos los usuarios de la ciudad deportiva que cuenten con la Tarjeta Maracena Más.

El servicio se presta de lunes a viernes entre las 17.00 y las 21.00 horas concertando cita previamente en la propia Ciudad deportiva. Nace de un convenio de colaboración entre la Universidad de Granada y el Ayuntamiento de Maracena.

Los datos muestran a la Ciudad Deportiva de Maracena como uno de los servicios más importantes de la ciudad. La temporada cerró con 12.200 usuarios/as y 6.200 socios/as. Al complejo se une el Centro deportivo Acuático Go Fit que cuenta con 5.200 usuarios de los que más de 3.000 son maraceneros y maraceneras. Ante este volumen de uso, el consistorio persigue mejorar la calidad de servicio con nuevas iniciativas como este servicio gratuito de fisioterapia o a través de la gestión de sus actividades.

Entre las nuevas propuestas se encuentra el tiro con arco que se suma a las 28 modalidades deportivas que existen en Maracena y que articulan 98 grupos de deporte. A esto hay que sumar la existencia de 32 peñas deportivas y la firma de convenios con clubes deportivos, diez en el último año.

“Nuestro objetivo no es otro que amortizar las instalaciones, fomentar el deporte entre los maraceneros de todas las edades y permitir la accesibilidad a los hábitos de vida saludable”, concluye el primer edil.

